



Le président du DREE a rencontré le métropolite Athanase de Limassol



Service de communication du DREE, 20.05.2024. Le 19 mai 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, actuellement en déplacement à Chypre avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a rencontré le métropolite Athanase de Limassol.

Mgr Antoine était accompagné de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, de l'archiprêtre Pavel Povaliaïev, recteur de l'église Saint-Nicolas de Limassol, et du prêtre Nikolai Vassine, secrétaire du président du DREE.

Souhaitant la bienvenue à ses hôtes de l'Église orthodoxe russe, le métropolite Athanase a déclaré que c'était pour lui une joie et une bénédiction de recevoir un envoyé du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Il a qualifié d'heureux événement la consécration de l'église Saint-Nicolas à Limassol et exprimé l'espoir que cette église servirait de pont entre les Églises orthodoxes russe et

chypriote.

Les hiérarques ont ensuite échangé sur la situation de l'Église à Chypre et dans l'ensemble du monde orthodoxe.

En mémoire de cet entretien fraternel, le métropolite Athanase a offert au président du DREE une icône de saint Jean le Miséricordieux, natif de Limassol, dont il est le saint patron.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91800/>